

小中一貫校 南アルプス市立若草中学校 2学年通信

～ A・O・BA ～

緑の絆～ セカンドステージ 2学年主任 中込 淳子



学習会に参加したみなさん、頑張りましたね！継続は力なり

【前進】の2学期がスタートしました！

夏休みは充実していましたか？部活動で努力をした人、学習に励んだ人、宿題に追われた人、遊びに夢中になってしまった人、それぞれの夏休みを過ごしたことでしょう。いずれにしても「あっという間の夏休みだった」と思っている人が多いと思います。

さあ76日間の2学期が始まりました。気持ちの切りかえ大丈夫ですか。当分の間は残暑が続きます。長い2学期の間に夏から秋を通り、いつの間にか冬になります。季節を感じながら、行事や日々の活動を通して【前進】の2学期にしていきましょう！

家庭学習の習慣を、しっかり身につけましょう！

夏休み中、学力向上に向けて学年の先生方と話し合いました。具体的には家庭学習を習慣化させよう！という意見がでました。習慣というのは身に付くまでが大変ですが、一度習慣化するとその後に得られる効果は、とても大きいものになります。そこで...

【自主学習ノートを毎日提出する】ことをおこなっていきます。家庭学習が歯みがきと同じような習慣になり、生活の中で家庭学習があたり前のことになってほしいです。

皆さんの高校入試（公立高校後期）まで約550日あります。毎日30分間家庭学習をする人は、 $30分 \times 550日 = 16,500分$ 間の学習を積み重ねることになります。もちろん最低30分なので、テスト前や本格的な受験生になれば、平日は3～4時間の学習時間になります。1年半後の入試前の自分にとって、毎日勉強してきたことは「自分は今までこれだけの学習をやり続けてきた！」という自信につながるはずです。

勉強は自分のために行うもので、強制されてしかたなくやるのでは成功につながりません。スポーツや習い事も成果を上げるには、地道な練習をコツコツと積み重ねていくことと思います。勉強も同じで、単語や漢字練習、計算問題、暗記を毎日続けていくことで力をつけていきます。難しいことをするのではなく、できることから毎日継続していきましょう。*ノート以外に、ドリルや塾の宿題を提出するのもOKです。

保護者の皆さまへ

夏休み中も職場体験や部活動、登校日等へのご協力ありがとうございました。また新学期に向けての準備もお手数をおかけしました。2学期も、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。